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出席率向上月間  会長 石川久  幹事 岡村裕太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は古河ロータリ

ークラブ会長栗原清様、

幹事間下保様ご来訪い

ただきましてありがと

うございます。また、先

日は活気ある例会にお

邪魔させて頂きまして

大変勉強になりました。お世話になりました。 

さて、19 日の日曜日、第 2820 地区今年度

のクラブ奉仕研究会、会員増強セミナーが

Zoom 会議にて開催されました。 

当クラブは、場所を Wi-Fi・モニター・音

響などフル装備の野木神社様社務所をお借

りしまして、山崎 PDG、古谷増強委員長、

海老沼青少年奉仕委員長、須永会長エレクト、

岡村幹事と私の 6 名が出席しました。 

会議の中で印象に残った事は、前年度期首

会員数 1,955 名、今年度は 1,885 名の 70 名

減でのスタートです。6 月 30 日までの退会

者数は 210 名あったそうです。その中でも

第 2820 地区はロータリー賞 100％受賞だそ

うです。 

また、今年度はこの様なコロナ禍のスター

トとなってしまいましたので、一層 SNS や

ホームページの有効活用をしながら、各クラ

ブの戦略計画を基に、ロータリークラブの認

知度イメージアップを図ってくださいとの

事です。 

戦略計画に付きましては当クラブ所属の

地区クラブ奉仕委員会柿沼利明クラブサポ

ート委員長の軽快な発表がされました。 

Zoom 会議も開催される側は大変だと思

いますが、古河市のクラブとしましては、茨

城県の西の端から水戸の方まで行かなくて

も研究会に参加できることはとても良いこ

とと感じました。今後はこういうスタイルが

増えそうです。 

当クラブは衛星クラブを含めて前年の 64

名から 56 名に減少してしまいました。今年

度は厳しい環境ですが、元通りの 64 名目指

して会員増強にも力を入れたいと思います

ので、皆様宜しくお願いします。 
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第 1962 回例会 

■  会員卓話  

各委員長リレースピーチ 『新年度の抱負』①  

■  ♬ロータリーソング ♬  

四つのテスト  古河東ロータリークラブソング  

本日の予定 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川久  
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

   

三田圭子 SAA 石川久会長 武澤郁夫会員 

♬ロータリーソング♬  我等の生業 古河東ロータリークラブソング 

（感染症対策のため発声なし） 

 

 

 

 

  

古河 RC 会長 栗原清 様 古河 RC 幹事 間下保 様 

 

 

 

古河東 RC の皆さ

んこんにちは、古河

RC 第 55 代会長の

栗原と申します。 

石川新会長、ご就

任おめでとうござ

います。先日の古河

RC 第２例会にも岡村新幹事と共にご来訪い

ただき、ありがとうございます。 

このコロナ禍の中、古河東 RC も例会や奉

仕事業等にご苦労なさっているのではない

かと思っております。古河 RC は、９月まで

は例会を月 2 回開催としました。その後につ

いては会員の意見も踏まえて方針を決める

ことになっています。また、感染防止策とし

てフェイスシールドを購入いたしました。特

に 8 月 28 日に控えるガバナー公式訪問が長

時間となりうることを踏まえたものです。 

なお、例会場は、常陽銀行古河支店では十

分な距離がとれないということで、カナルヒ

ルズにお世話になっております。 

 会員の皆様のますますのご繁栄を祈念い

たしまして、ご挨拶とさせていただきます。 

 

 第 1961 回例会 2020 年 7 月 21 日（火）12 時 30 分 例会場 

 お 客 様 の ご 紹 介  

 古 河 RC 会 長 栗 原 清 様 ご 挨 拶 
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参加資格認定証伝達  

地区からクラブ参加資格認定証拝受、

これは、グローバル補助金に関する

2020-2021 年度参加資格クラブに認定

したということで、2020 年 7 月 18 日

付国際ロータリー第 2820 地区 2020－

21 年度ガバナー池田正純様、ガバナー

エレクト新井和雄様、地区財団総括委

員長保延輝文様連名にて発行されまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団委員会  武澤郁夫委員長  

［ロータリー財団研究会の報告］  

日時：7 月 18 日（土） 場所：ホテルグランド東雲（つくば市） 
 

財団寄附金は、今

年度も、会員一人あ

たり一般寄附 130

ドル＋ポリオ 20 ド

ルの合計 150 ドル

をお願いすることになりました。150 ドル

といいますと、貯金箱に 2 日に 1 回 100 円

を投入していきますと 1 年でクリアできま

す。 

また、今年度のベネファクターは快く石

川会長が引き受けてくださいました。 

なお、寄附金の集金は 3 月の確定申告に

間に合うよう 11 月を予定しております。 

ロータリーとビル＆メリンダ・ゲイツ財

団は、1 月 22 日、ポリオ根絶に年間 1 億

5,000 万ドルを投入するための長期パート

ナーシップを継続することを発表しまし

た。 

この提携の下、ロータリーは今後 3 年

間、毎年 5,000 万ドルを拠出することを目

標に掲げ、ゲイツ財団がロータリーの拠出

金に対して 2 倍額を上乗せすることとなり

ます。つまり、ポリオのご寄付には、ビル

＆メリンダ・ゲイツ財団から 2 倍額が上乗

せされます。 

先ほど認定書の交付がありました。次年

度の話になりますが、3 月か 4 月に財団研

究会が開催され、その時に申請しないと認

定書の交付を受けられなくなりますので、

次年度会長さん、社会奉仕、国際奉仕の委

員長さんは、その辺を心がけていただきた

いと思います。 

 

 

セ レ モ ニ ー 

山崎清司パストガバナーから石川久会長へ 

委 員 会 報 告 



- 4 - 

 

 

 

地区青少年交換委員会  須永恵子委員  

［地区青少年奉仕委員会連絡会議の報告］  

日時：7 月 18 日（土） 

場所：三の丸ホテル（水戸市） 
 

青少年交換事業は、1 年間のアメリカ・

フランス・タイへの長期交換留学と、タイ

への 8 日間の短期留学の二つのプログラム

があります。そしてこのプログラムの目的

はホームステイや学校生活を通して、外国

の言葉や文化、習慣の全く異なる外国での

生活を体験し、それらを理解し、国際感覚

を身に着け、国境を越えた友情と信頼を築

く機会をもたらすことで、将来の国際相互

理解と世界平和の推進の役立つことを目的

としています。 

今年度の事業は、世界的なこの新型コロ

ナの為に、すでに長期交換留学は中止とな

っております。そして今年参加予定だった

3 名の方には来年に繰越し、延期されるこ

とになっております。また、短期交換留学

については、時期をずらして 2021 年 3 月

～5 月頃はどうかという意見もあります

が、新型コロナの状況によりますので、未

定となっております。 

 

地区クラブサポ－ト委員会  柿沼利明委員長  

［クラブ奉仕研究会・増強セミナーの報告 ］  

日時：7 月 19 日（日）午後 1 時～午後 3 時 30 分 

Zoom 会議にて開催 

 

１．本部（三の丸ホテル）での出席者は池田正純ガバナ－、新井和雄ガバナーエレク

ト、藤居彰一カウンセラー、大髙司郎クラブ奉仕総括委員長ほか地区クラブ奉仕委

員会委員の 11 名の合計 15 名でした。 

２．各クラブの参加対象者は、会長、幹事、会長エレクト、増強委員長であります。当

クラブは、野木神社の社務所より上記関係者の他、海老沼堯青少年奉仕委員長、山

崎清司 PDG が参加されたと伺っております。 

３．内容については、後日地区委員卓話の時に触れてみたいと思いますが、初めての試

みとなる Zoom 形式による地区研究会で総勢約 80 数件のアクセスがあったようで

す。通常の Zoom 会議とは違い一方的にこちらが進行していく段取りとなってお

り、目の前に参加者がいないため、反応加減や音声調整などが分からずやりづらい

面もありましたが、各クラブの幹事からご意見等を頂ける手はずになっております

ので、それらを基に今後に生かせればと思います。皆様方には大変ご協力を頂きま

してありがとうございました。 

 

出席委員会  大橋みち子委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

各委員会が開催されましたら、各委員長さんは、ホームページ

にございます様式にて、私宛、参加者名簿等お知らせ願いま

す。 

委 員 会 報 告 
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お名前 メッセージ   

古河 RC 会長 

栗原 清様 

古河 RC 幹事 

間下 保様 

古河東ロータリークラブ様 

平素は大変お世話になっております。 

間下幹事とご挨拶に伺いました。 

 

 

石川 久会長 

岡村裕太幹事 

本日は古河 RC 会長栗原清様、幹事間下保様、ご来訪ありがとうござい

ます。分散出席でご迷惑をおかけしておりますが、宜しくお願いします。 

山崎清司 PDG 7 月 19 日の 20-21 年度クラブ奉仕研究会・会員増強セミナーは Zoom 会

議。当クラブは海老沼会員のご厚意で野木神社の社務所に会長・幹事ら

6 名が集合し大型テレビの画面で勉強した。柿沼利明・クラブサポート

委員長が「クラブ戦略計画」について発表した。ご苦労様でした。 

五大奉仕委員長の「新年度の抱負」宜しくお願いいたします。 

佐藤孝子 久々のロータリークラブ例会 皆様にお会いできまして幸せです。 

石川久会長、岡村裕太幹事、コロナ禍のスタート、いまだかつてない運

営となることでしょう。皆さんと一緒にアイデアを出し合って行けたら

いいですね。 

高橋采子 お弁当の件、会長さん・板橋さんと相談した結果、衛生面を考慮して会

場で召し上がっていただくことになりました。宜しくお願いします。 

白戸輝子 前年度終了をもって退会いたしました。これまで大変お世話になりまし

た。古河東ロータリークラブの発展と皆様のご健勝を祈念いたします。 

海老沼堯 大高 滋 古河 RC 会長栗原清様、幹事間下保様、ようこそお越しくださ

いました。 

五大奉仕委員長の皆様「新年度の抱負」を宜しくお願いいたし

ます。 

小倉郁夫 柿沼利明 

小林好子 小森谷久美 

齊藤 忠 坂田信夫 

杉岡榮治 須永恵子 

田口精二 武澤郁夫 

松井 実 三田圭子 

 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

22 名  ￥ 62,000  ￥ 185,000  ￥ 2,200,000  8.41%  

 

 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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報告事項   

先週、7 月 17 日に会長の石川と幹事の岡村で古河 RC へ表敬訪問に行っ
て参りました。   

古河中央 RC へは 8 月 19 日にお邪魔する予定になっています。   
武澤ロータリー財団委員長には 7 月 18 日に財団研究会に参加して頂きました。 
7 月 19 日にクラブ奉仕研究会・会員増強セミナーが Zoom にて行われました。 
当クラブは野木神社の海老沼会員に会場を提供して頂き、６名にて参加させて頂きました。 
地区委員の柿沼会員が、つくばの三の丸ホテルにて講師として講義をされました。お疲れ様でした。 
江口・松本年度の委員会等で使用した領収書等をお持ちの方は至急提出して下さい。 

現況報告書の原稿を提出していない方は松井会員へ提出をお願いします。 

8 月 21 日に第４分区第２回の会長・幹事会が開催される予定となっており、会長・幹事で参加予定
です。 
商工会より「アクティヴ ７月号」が届きましたので回覧します。表紙と最終頁に田口会員の記事が
掲載されています。 

 

 

 
 

須永恵子クラブ奉仕委員会総括責任者  
 

クラブ奉仕委員会
は副委員長に会長ノ
ミニーの小森谷久美
さんがいらっしゃい

ますので心強く思い
ます。また、当委員会

は会員組織委員会として、会員増強委員会、
広報委員会、会員選考・職業分類委員会、ロ
ータリー情報委員会、クラブ管理運営委員会
として、出席委員会、親睦活動委員会、プロ
グラム委員会、クラブ会報・IT 委員会、雑誌
委員会で構成されております。 

ここでは、昨日の 2020-21 年度 Zoom ク
ラブ研究会、会員増強セミナーでの内容を中
心にお話させていただきます。 
【 会員増強委員会 】 
ロータリーの一番大切な財産は会員です。そ
して、多種多様な会員ニーズに応えることで
会員の維持及び増強をお願いします。とのこ
とでした。 
【 クラブサポート委員会 】 
クラブ戦略の見直しと作成、そして柿沼利明
委員長より 2019 年手続要覧の P2～P7 をよ

く読んで下さい。との事でした。①ロータリ
ーの基本理念 ②ロータリー戦略計画につい
て書かれています。 
また、現況報告書の記載要領として、昨年の
内容の他に 2 つの内容が追加されました。 
1．クラブ戦略計画について 

2．クラブ定歓及び細則の二つを必ず明記す
ること。 
【 公共イメージ委員会 】 
公共イメージ・ロータリー賞について 

ロータリーデーの開催、エンドポリオ、世界
ポリオデーなどのキャンペーンを通じて認
知度を上げ、ロータリー情報館への投稿など
でロータリー行動を PR してほしいというこ
とです。 
また、ロータリー賞への挑戦では、全体 23 項
目の内、13 項目を選びその目標を達成する
ことで取得できます。 
【 IT 委員会 】 
地区ホームページの活用とマイロータリー
のアカウント登録です。マイロータリーには
現在 48.4％の方が登録されておりますが、池
田年度の地区目標 60％となっております。  
池田正純地区ガバナースローガン「ロータリ
アンのイノベーション・磨こう人間力！」そ
して石川・岡村年度スローガン「感じて、考
えて、自ら奉仕」とあります。私もロータリ
ーの事業に参加して、何か感じたら次に何か
を考えて、奉仕につなげていけたらと思いま

す。 
このコロナ渦の中ではありますが、副委員長
の小森谷久美さんをはじめ各委員長さん、そ
して、会員の皆様と一緒に参加活動し、1 年
間学ばせて頂きたく思います。1 年間宜しく
お願い申し上げます。 

幹 事 報 告 岡 村 裕 太 幹 事 

卓 話  「新年度の抱負」  五大奉仕委員長①  
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井 上 学 社 会 奉 仕 委 員 長 

昨年度の「見上げて

ごらん昼の星」は、福

江直前委員長発案の

主に車いすを使用し

ている方に向けた企

画です。車いす使用者

の方は、路面など下を見ていることが多い生

活かと思いますが、顔を上げて夜空を見てほ

しい、という非常に良い企画だと思いました。

昨年度は、台風と新型コロナウイルスの影響

で中止をやむなくされてしまいましたので、

これを今年度は実行したいということが 1 点。 

もう 1 点は、私の職業に関連して、社会で

問題となっていることを皆さんと協力して解

決していく事業を継続してやっていきたいと

いうこと。私は、総合発達支援デイサービス

事業をしています。自閉症のお子さんたちの

療育が中心です。彼らの療育における一番の

問題は、親御さんや学校の先生、地域社会の

方々がその子たちの障害特性を理解せずに接

してしまうことにあると考えています。例え

ば机の上に乗ってしまうとか、声を出して騒

いでしまうとか、それに対して注意をすると

きに怒ってしつけたりしてしまうと、小さい

頃は従いますが、10 歳位になると力もついて

きますので、注意する親御さんに反抗してし

まったり、ひどい場合には、自分の髪の毛を

抜いてしまったりといった二次障害が現れる

ことがあります。もっと自閉症児の特性への

理解を社会に広げないといけない。 

そこで自閉症体験ワークショップと子育て

支援勉強会を企画しました。小学校の先生、

幼稚園の先生や親御さん、我々の同業者、デ

イサービス等の方々を呼んで、実際に機械を

使って自閉症を体験できるワークショップで

す。身をもって体験し、理解を深めていただ

ければ、地域において、そのような障害を持

つ子どもたちを受け入る寛容さが養われると

思います。地域の方々、社会奉仕委員会、そ

してクラブの皆様に参加いただきたいと思っ

ています。 

新型コロナウイルスの関係でまだ不透明で

はありますが、今年 1 年は、皆様の力をお借

りして勉強させていただく 1 年としたいと思

います。よろしくお願いします。 

 

 

海 老 沼 堯 青 少 年 奉 仕 委 員 長 

青少年奉仕委員会、私と、福田優子さん、

小山幸子さん、武澤郁夫さん、鶴岡学さん、

森敏夫さん、井上学さんこの 7 名で今年度事

業に当たらせていただきます。 

先ずは、古河地区ローターアクトクラブの

活動に協力させていただく。 

古河ＲＣ、古河東ＲＣ、古河中央ＲＣの青

少年奉仕委員長さんが、アクトの担当をさせ

ていただいておりまして、今年度は、私たち

古河東ＲＣが主幹であります。 

例会の補助ということと、ライラセミナー

への協力、或いは投資ということで活動させ

ていただきます。 

今年度は、地区補助金を活用させていただ

きまして、『ダメ、絶対』薬物乱用防止啓蒙フ

ァイルの作成、古河市内全高校生、約 3000 名

に教育委員会を通じて、配布させていただき

ます。 

それと、古河市のわたらせ水辺の楽校への

協力。 

来年 1 月に、公園にて、バードウオッチン

グを行うようです。 

そして古河市学童

野球への協力。 

以上を予定致してお

ります。 

 

 

卓 話  「新年度の抱負」  五大奉仕委員長①  
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2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東ロータリークラブ 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

7 月 28 日（火） 

19：30 点鐘 
ルピナス古河西口店 2F 「代表世話人による卓話」久野茂代表世話人 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

8 月第 1 例会 未定  

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1963 回 

8 月 4 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

第 2 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めのお祝い 

会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」② 

第 1964 回 

8 月 11 日（火） 
法定休日 お盆休みの為 

第 1965 回 

8 月 18 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 地区委員「新年度の抱負」 

山崎清司会員（地区諮問委員・ロータリー学友委員会委員長） 

柿沼利明会員（クラブ奉仕） 須永恵子会員（青少年交換）
白戸里美会員（社会奉仕）   小森谷久美会員（ＲＬＩ） 

第 1966 回 

8 月 25 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 2020 年ロータリーバーチャル国際大会  参加報告 

参加者代表 鶴岡学会員 

地区行事他 
池田正純地区ガバナー 
スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

8 月 30 日（日） 第１回会長・幹事会 於：つくば国際会議場 多目的ホール  

 

 

 

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


